

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lancement des bourses d'études post-secondaires en français 2024-2025

[Summerside, 8 avril 2024] – La Fondation SSTA est ravie d'annoncer l'ouverture des candidatures pour la campagne de bourses d'études post-secondaires en français pour l'année académique 2024-2025.

La Fondation SSTA, une institution emblématique dédiée à l'avancement de l'éducation au sein de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard, célèbre son engagement historique depuis 1919.

Dans le cadre de son engagement continu, la Fondation SSTA offre chaque année des bourses d'études visant à soutenir les étudiants de 12e année ainsi que les adultes désireux de reprendre ou poursuivre leurs études en français, parfois contraints de le faire à l'extérieur de la province. Ces bourses encouragent activement la participation à l'éducation en français et contribuent à l'épanouissement et à la vitalité de la communauté.

Cette année, la Fondation SSTA est fière d'annoncer l'introduction de nouvelles bourses spécifiquement dédiées aux femmes poursuivant des études en français, ainsi qu'aux femmes reprenant leurs études dans cette langue. Ces bourses, qui s'ajoutent à celles déjà disponibles, sont généreusement financées par Actions Femmes IPE, démontrant ainsi un engagement accru envers l'égalité des sexes dans le domaine de l'éducation.

La Fondation SSTA invite donc toutes les personnes qui aspirent à poursuivre des études post-secondaires en français dès septembre prochain à soumettre leur candidature avant le 31 mai 2024. Tous les détails et le formulaire de candidature sont disponibles en ligne sur le site web de la SAFÎle.

Cette opportunité est ouverte à tous, jeunes et adultes, engagés dans des programmes d'enseignement post-secondaire en français ou dans des programmes bilingues reconnus.

Les différentes bourses disponibles sont les suivantes :

- Bourse J.-Henri-Blanchard : 1 000 \$;
- Bourses Monseigneur-Jean-Chiasson et la bourse Père-Emmanuel-Richard : six bourses régionales de 500 \$ chacune ;
- Bourse Monseigneur-Jean-François-Buote – 1er cycle : 1 000 \$ au niveau du baccalauréat ;
- Bourse Monseigneur-Jean-François-Buote - 2e cycle : 1 000 \$ au niveau de la maîtrise ;
- Bourse Père Eddie Cormier : 1 000 \$ pour des études en théologie ou un programme universitaire spécialisé dans un domaine où il y a un manque de ressources humaines francophones : santé, droit et éducation ;
- Bourse JAFLIPE : 500 \$, réservée à un membre de JAFLIPE
- Bourse des arts de la Fédération culturelle de l'Î.P.É. : 500 \$ pour du perfectionnement artistique dans une des disciplines suivantes : théâtre, musique, danse, arts visuels, vidéo-cinéma et littérature ;
- Bourse de l'Université d'Ottawa : 4 000 \$ et pour un.e étudiant.e inscrit à l'Université d'Ottawa.
- Bourse Canada- Î.- P.-É : bourse pluriannuelle (couvrant la période d'études) d'un montant de 1500\$ ou 2000\$. La bourse est cumulable avec les autres bourses.
- Bourses Actions Femmes : deux bourses de 1000 \$ pour une personne qui s'identifie comme femme qui souhaite continuer et reprendre ses études en français.

À propos de la SAF Île :

La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) est une organisation dédiée à la promotion et à la défense des droits et des intérêts de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. Elle soutient les initiatives visant à renforcer la présence et le rayonnement de la langue et de la culture françaises sur l'Île. Pour en savoir plus, veuillez visiter le site web de la SAF Île : safile.org

Indirah ASSELAS

Responsable des
communications

 www.safile.org

 communications@safile.org